



Les 6eA en pleine création de cyanotypes pour valoriser le projet Ecorce

publié le 01/06/2024

Nous avons retrouvé Loïc des Grimpereaux de l'Hermitain ce **vendredi 31 mai**.

Pour valoriser nos recherches dans le cadre du projet Ecorce, il nous a proposé de réaliser des cyanotypes à partir de négatifs de photographies en relation avec notre problématique. Nous avons également utilisé quelques échantillons de feuilles d'arbres pour réaliser d'autres créations.

En plus du côté très artistique, les phases de préparation nous ont fait découvrir que ce procédé utilise 2 produits chimiques qui réagissent aux UV.

Heureusement que quelques rayons de soleil nous ont permis de finaliser nos œuvres....

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.